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Par la présente je souhaite exprimer mon plus vif désaccord et m’opposer à la créa on d’une unité de
méthanisa on à GRANDVELLE qui dégraderait considérablement notre cadre de vie.

Ce e énorme unité cons tuerait une indéniable pollu on visuelle et olfac ve, une menace permanente de
pollu on des eaux, des sols et de l’air, ainsi qu’un risque d’accident évident (ex : explosion). De plus, cela
provoquerait une baisse importante de la valeur immobilière de nos biens.

Il est aberrant de monopoliser des milliers d’hectares u lisables pour la produc on d’alimenta on humaine ou
animale, de déplacer des centaines de camions par jour au détriment de toute per nence écologique, afin de
produire un gaz des né à une ville située à plus de 30km.

Par ailleurs, et de fait, ce type de produc on n’est rentable que grâce à des subven ons. Ainsi, la déclara on plus
que « bienvenue » de 99 tonnes maximum de produits traités quo diennement, permet tout juste aux exploitants
d’échapper aux autorisa ons et contrôles indispensables.

 

Dans l’espoir que ces arguments ont su retenir votre a en on, recevez mes sincères saluta ons.

 

SANDRETTI Sandrine                                                       

15, rue Nicolas Perrenot - 70190 GRANDVELLE
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